

Communiqué de presse de la Fédération Française d'Addictologie

Paris, 29 juin 2017

Evolution des instances dirigeantes de la FFA

Lors de son Assemblée générale le 27 juin 2017, la Fédération Française d'Addictologie (FFA) a renouvelé ses instances dirigeantes et défini son programme de travail dans un contexte fortement évolutif aussi bien au niveau politique que des enjeux de santé publique (rapports des experts de Santé publique France sur l'alcool, Plan national de réduction du tabagisme, vapotage, nouvel usage des opiacés...).

A la lecture des résultats des élections par votes à bulletin secret, la Fédération Addiction, par la voix de son représentant, a estimé ne pas avoir été suffisamment représentée dans les instances dirigeantes (Bureau) et a décidé de quitter la FFA. Le Bureau de la FFA regrette cette décision de retrait.

La FFA continuera à être un espace d'échanges et de propositions, de partage d'idées et des pratiques sur l'ensemble du champ de l'addictologie, car elle demeure – grâce à la diversité de ses membres, universitaires, chercheurs, soignants, usagers et acteurs de terrain – le seul lieu de réflexion pluridisciplinaire.

Pr Amine Benyamina Président de la FFA ffa@larbredecomm.fr